

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID**

Facultad de Filosofía y Letras

***Supplementa ad Isimu***

*Estudios Interdisciplinarios sobre el Oriente antiguo*

*IV Series: Colloquia*

Vol. I

---

***In honorem***

***Prof. Ángel R. Garrido Herrero***

*Juan José Ayán*

**Presentación del volumen nº 2 de la revista Isimu**

**ša ʔudu īdū**

**En homenaje al Prof. Don Ángel R. Garrido Herrero**

*Joaquín María Córdoba*

***Laudatio***

---

Centro Superior de Estudios sobre Oriente Próximo y Egipto  
(Asiriología y Egiptología)

MADRID 2001

## PRESENTACIÓN

Una parte relevante de la vida académica universitaria consiste en clases magistrales, conferencias o presentaciones orales, que por su misma naturaleza solo son disfrutadas por las personas presentes en el acto. Sucede también que muchas de estas intervenciones lo han sido con ocasión de eventos especialmente señalados, dictadas por personalidades muy destacadas de la ciencia o nos remiten a hechos o personas de recuerdo obligado, aunque al haber sido impartidas en una sesión pública, su destino habitual suela ser la evocación imprecisa y, al final de todo, el olvido. Para evitarlo, hemos decidido crear una serie nueva dentro de nuestros *Supplementa ad Isimu*, que con la cabecera *Colloquia* va a conservar aquellas conferencias, presentaciones o lecciones magistrales que deseamos permanezcan para siempre entre nosotros.

## HOMENAJE AL PROF. DON ÁNGEL R. GARRIDO HERRERO

### PRESENTACIÓN

El 8 de marzo del año 2001 tuvo lugar, en el Aula Magna del Seminario Conciliar de Madrid, Facultad de Teología, un acto en homenaje al Prof. Don Ángel R. Garrido Herrero, entonces recientemente jubilado. Dicho homenaje consistió en la presentación de un volumen especial de la revista *ISIMU*, dedicado a su persona, y en la pronunciación de dos breves intervenciones. Una estuvo a cargo del Prof. Dr. Don Juan José Ayán, director del Instituto Diocesano de Filología Clásica y Oriental San Justino, que explicó el sentido y el alcance de la publicación presentada y del homenaje; la otra, la del Prof. Dr. Don Joaquín María Córdoba, Profesor Titular de la Universidad Autónoma de Madrid, que pronunció un *laudatio* a la persona y la obra del homenajeado. Como muestra de afecto y agradecimiento a quien reconocemos como uno de nuestros más entrañables maestros, hemos resuelto dedicar el primer número de esta colección de *Colloquia* a recoger aquellas dos intervenciones. Y “vive Dios”, como decían los clásicos, que no lo hacemos por la vana arrogancia de quienes las impartimos, sino porque deseamos que el recuerdo del Prof. Don Ángel Garrido honre los comienzos de esta colección. Que así sea.

Juan José Ayán y Joaquín M<sup>a</sup> Córdoba